



Abril 2019

## Hoja Informativa quincenal de la CGT en Airbus Illescas

### *Airbus lava más blanco*

Y no nos referimos al lavado de ropa, sino al lavado de imagen. Como aquí no se entiende nada si no se dice en inglés, pues vamos a ello: se llama *Purplewashing*. Digamos que lo que más importa a cualquier empresa son dos cosas: la primera es hacer dinero y la segunda es ofrecer una imagen intachable. De hecho, se utiliza este segundo motivo para conseguir el primero. Airbus lleva años dedicando una cantidad ingente de pasta para crear ese valor de la marca. Y eso es lo que repite cada



**Grupo de feministas liberales luchando**

vez que tiene una oportunidad, porque en el fondo es una inversión por la que obtendrá beneficios.

Airbus se apunta al ecologismo, contra la homofobia o al feminismo en aras del mercado. Parece que es una empresa comprometida, cuando en realidad no ha hecho nada que no sea enriquecerse a cualquier precio, aunque para ello tenga que disfrazarse y teñir su logo con colores verde, arcoíris o morado.

Nos gustaría preguntar a Anabel Alonso, a Christina Rosenvinge, a Alberto San Juan o a Rosa María Calaf si han cobrado dinero por venir aquí. Nos gustaría preguntarles si creen que esta empresa es distinta de otras como el vomitivo Corte Inglés, la explotadora Coca-Cola o la aniquiladora Looched Martin. Lo único que queremos decirles es que Airbus les utiliza para anestesiar a sus trabajadores con un pseudo-feminismo de un rato, haciéndoles creer que están en el mejor de los mundos posibles, y que a currar. ¿Qué será lo próximo? ¿Pintar de púrpura un Eurofighter y poner a Letizia a saludar desde la escotilla? Casi mejor que no demos ideas.



### *CGT gana las elecciones en ISS*

La plantilla de ISS ha dado su respaldo a la CGT en las elecciones sindicales, obteniendo los 3 delegados de los 3 posibles. Se abre una nueva etapa en la que Mario, Javi y Monroy recogen el testigo de la lucha de toda la plantilla en la huelga de noviembre y encaran 4 años en los que no van a dejar que se pisotee la dignidad, los derechos, ni el puesto

de trabajo de nadie. Ya conocéis sus armas: solidaridad, lucha y resistencia, tal y como han demostrado en tantas ocasiones. Desde aquí queremos mandarles un abrazo y mucho ánimo, ya que son estas cosas las que hacen que sigamos adelante a pesar de las adversidades. Este resultado permite seguir trabajando para que se cumpla el acuerdo, ya que lo prioritario es la reincorporación de quienes aún no han sido subrogados. Una vez más nos quitamos el sombrero ante esta plantilla, ante todos y cada uno de ellos.

## Adiós JURADOGP6, tanta gloria lleves como paz dejas

Querido Juradogp6: creo que es de bien nacidos ser agradecidos, y en este caso te agradecemos mucho que te vayas. Han pasado muchos años desde que don vito delegó en ti, cuando ya por entonces eras un muchacho grisáceo, brutote y más bien tosco, para tomar los mandos de una mayoría sindical que apuntaba desde hacía años muy malas maneras. Y ahora llega el momento de tu huida por la puerta de atrás. Siempre nos quedará la duda de si hubieses seguido hasta la eternidad si no hubiésemos descubierto tu traición. La empresa te ha premiado por el servicio prestado hacia ella y tú lo has aceptado sin habérselo dicho a nadie. Da hasta pena.

Ahora pones tierra de por medio, dejando atrás un comité interempresas convertido en una risión ante la dirección, y un sindicato que sonrojaría a muchos de los que por él pasaron con más o menos decencia.

No pienses que con tu salida puedes lavar la imagen de las siglas, porque lo que dejas no hay por dónde cogerlo. Tus maneras desnortadas han sido ejemplo para los que te suceden, la mayoría de los cuales se creen que el sindicalismo es esto: firmar todo, justificar siempre a la empresa, y colocarse ellos y a los suyos. Por último, decirte que algunos trabajadores no te perdonaremos nunca que nos hayas vendido tantas y tantas veces y nos hayas utilizado en tu beneficio propio, tal y como al final se ha demostrado. Algún día nos cruzaremos y tendrás que agachar la cabeza, porque algunos tendremos memoria siempre.

*Firmado: Un ex-afiliado a las comisiones obreras.*



### El 6 de abril a tomar Madrid

En los últimos tiempos hemos visto cómo han crecido opciones antidemocráticas, racistas, machistas, y negacionistas de políticas de género o del cambio climático. Una ola reaccionaria que cuestiona y ataca directamente nuestros derechos y libertades y que tantas luchas y esfuerzos costaron a las generaciones anteriores y a quienes seguimos luchando por avanzar en esa senda. Bajo el lema **'Caminando por la Igualdad, Derechos y Libertades'**, volvemos a unir nuestras diferentes luchas para exigir:

- Redistribuir riqueza.
- Conquistar derechos.
- Recuperar el planeta.
- Defender lo público.
- Por una vida digna.

El **6 de abril** saldremos de nuevo a las calles porque nos jugamos todas las conquistas sociales de las últimas décadas. Caminemos juntas y juntos por una vida que merezca la pena ser vivida.

### El vano ayer

En nuestro rincón de lectura ponemos a vuestra disposición esta novela de Isaac Rosa. Se trata de un autor por el que tenemos especial predilección, por llegar siempre a donde otros no son capaces. **El vano ayer** es un libro de 2004, con lo cual puede parecer que ya está un poco pasado, dada la frenética velocidad del mundo editorial. Pero hemos

querido rescatarlo, porque vuelve a ser necesario recordar lo que significó el franquismo, la tortura y la represión en este país. No podemos ni debemos olvidarlo, ya que corremos el peligro de que los fascismos vuelvan a crecer, tal y como está sucediendo. Además, la novela hace un ejercicio de meta-literatura que es una gozada.



*¿Sabías que hay candidatos sindicales que posan en las redes con la bandera del aguilucho?*